PLAZO PARA ANOTARSE VENCE EN 2 SEMANAS

Quieren 23 mil votar desde el extranjero

De las personas en esta lista nominal, 75.24% expresó su interés por sufragar de manera electrónica

POR GEORGINA OLSON georgina.olson@gimm.com.mx

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Erika Estrada, expresó que ya son 23 mil 129 capitalinos los que se han registrado para votar desde el extranjero, y recordó que el 20 de febrero vence el plazo para inscribirse en la lista nominal.

Detalló que 75.24% solicitó emitir su sufragio de manera electrónica, 19.2% de manera postal y 5.56% de forma presencial en consulados y embajadas de México.

La consejera también dio a conocer que hasta el 31 de diciembre del año pasado, había 124 mil 481 chilangos en el extranjero que habían recibido su credencial para votar; sin embargo, para participar no basta con tener el documento de identificación.

Los interesados que vivan en el extranjero y quieran sufragar en los próximos comicios para elegir jefe de Gobierno y diputado migrante en lo local y, en lo federal, Presidente y senadores, pueden anotarse en la página web http://www.votochilango.mx/.

Al participar en el encuentro virtual con capitalinos en el extranjero Diputación Migrante: Conversatorio con la Ciudadanía Chilanga Residente en el Extranjero, Estrada precisó las ciudades con más registros.

Se trata de Los Ángeles, con 14 mil 047; Chicago, con diez mil 855; Dallas, con ocho mil 003, y Houston, con siete mil 078.

En el encuentro, el consejero Bernardo Valle externó que el IECM acompañará y facilitará el proceso para que la comunidad que reside en el exterior pueda emitir su voto.

"En esta ocasión, se implementará el voto presencial en embajadas y consulados, la cual es una nueva modalidad para participar", añadió.

El 12 de enero pasado, **Excélsior** publicó que consejeros del IECM consideraron que el voto chilango puede ser crucial en las próximas elecciones.

"Pareciera que la elección de 2024 va a ser cerrada, competitiva, y si tomamos en cuenta que hasta diciembre de 2023 había 120 mil ya credencializados, podrían jugar un papel importante; sin duda alguna puede ser un voto que defina el rumbo de la ciudad", dijo en esa ocasión el consejero electoral Mauricio Huesca.

La consejera Carolina del Ángel externó que el voto chilango "está más politizado, quizá tiene que ver con que la capital es la sede de todos los poderes y la diáspora de la ciudad es distinta a la de otros estados".